



Zum 25. Mal findet in Friedrichshafen vom 5. bis zum 8. April die Internationale Luftfahrtmesse AERO statt - mit über 700 Ausstellern ist sie so groß wie noch nie. Roland Bosch ist Projektleiter der AERO und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum Profil der AERO, den Besonderheiten und Neuheiten auf der Messe, zur Drohnentechnik und den Highlights im Rahmenprogramm.

Leadin

Zum 25. Mal findet in Friedrichshafen vom 5. bis zum 8. April die Internationale Luftfahrtmesse AERO statt - mit über 700 Ausstellern ist sie so groß wie noch nie. Roland Bosch ist Projektleiter der AERO und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum Profil der AERO, den Besonderheiten und Neuheiten auf der Messe, zur Drohnentechnik und den Highlights im Rahmenprogramm.

Roland Bosch antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Herr Bosch, können Sie bitte einmal das Profil der AERO erläutern?

00:25 min

2. Wieviele Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei?

00:36 min

3. Die AERO feiert 25. Jubiläum. Was ist dafür in diesem Jahr an Besonderheiten geplant?

00:55 min

4. Welches sind die Themenschwerpunkte auf der AERO?

01:17 min

5. Auch Drohnen sind ein Teilbereich der AERO. Was für Drohnen sind das genau?

01:39 min

6. Was sind die Neuheiten?

02:14 min

7. Was wird im Rahmenprogramm der AERO geboten sein?

Abmoderation:

Am Mittwoch, den 5. April 2017 geht es los - dann hat die AERO auf dem Messegelände Friedrichshafen täglich von 9 bis 18 Uhr und am Finaltag, dem Samstag 8. April bis 17 Uhr geöffnet.